

17.08.2021 – 11:21 Uhr

L'Hommage 2021 s'est terminé avec succès



Du 6 au 13 août, le projet *Hommage 2021* a mis à l'honneur les pionnières de la lutte pour le droit de vote et d'élection des femmes en Suisse, avec deux projections panoramiques journalières d'une vingtaine de minutes sur les façades du Palais fédéral, de la Banque nationale et de la Banque cantonale bernoise. La fin du projet de son et lumière marque également la clôture de l'exposition en plein air de 52 portraits dans la vieille ville de Berne, en libre accès depuis le 7 février. Au total, ce projet national a attiré plus de 40'000 visiteurs et visiteuses à l'occasion du cinquantenaire du droit de vote et d'élection des femmes. Les images d'archive et supports visuels utilisés dans le cadre du projet ont été puisés dans l'ensemble des cantons du pays. À partir du 16 août, le contenu de la projection ainsi que les quelque 170 portraits de femmes suisses seront consultables sur le site Internet du projet *Hommage 2021* : <https://hommage2021.ch/fr/place-federale> et <https://hommage2021.ch/fr/portraits>.

« Les femmes sont largement absentes des manuels scolaires et ouvrages de référence sur l'histoire de la Suisse. Le projet *Hommage/Omaggio/Omagi 2021* contribue à faire de cette histoire une part intégrante de notre conscience collective et de notre identité commune. En effet, il est important que la jeune génération en soit informée car il reste un long chemin à parcourir avant de parvenir à une pleine égalité des chances. Pour nous, le fait d'avoir pu présenter l'histoire des femmes suisses au cœur même de la vie politique, précisément là où elles se sont battues pour être élues et pouvoir contribuer à façonner le développement politique et social de notre pays, est un symbole particulièrement fort. Je remercie vivement tous ceux et celles qui ont contribué à faire de ce projet une réalité », a déclaré Marina Carobbio, présidente du comité et conseillère des États (TI).

Liliana Heimberg, directrice artistique du projet, s'est également dite « ravie qu'il ait été possible de présenter et de faire connaître l'histoire méconnue de ces femmes suisses dans un lieu aussi emblématique. Ce projet a attiré un public très hétéroclite : des jeunes, qui ont perçu la projection comme une plongée dans une époque révolue, des anciens, qui en ont parfois fait eux-mêmes l'expérience, mais aussi des experts, des personnes intéressées, et de simples citoyens, hommes comme femmes. L'ambiance des projections sur la Place fédérale lors des chaudes soirées d'été restera un souvenir inoubliable ! ».

Quelle suite pour *Hommage 2021* ? Plusieurs événements annexes sont au programme. Certaines sections de l'exposition sont actuellement présentées à Frauenfeld, Obwald, Locarno et Glaris. Pour plus d'informations sur les projets en cours et à venir en lien avec *Hommage 2021*, rendez-vous sur notre site Internet.

Nous tenons à remercier tou-te-s ceux et celles qui ont soutenu et continuent de soutenir le projet – votre engagement est précieux !

Contact Presse:
Stefanie Christ & Maria Künzli
office@hommage2021.ch
hommage2021.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100080627/100875855> abgerufen werden.